

## Etre l'aîné, ou le petit dernier... - 1/1

**Souvent on raconte que être le dernier des frères et soeurs est mieux... N'importe quoi ! Tu n'es pas convaincu ? Viens lire mon article !**

**Les aînés** ont souvent l'impression que les derniers de la famille sont les chouchous ; par expérience, je dis que c'est peut-être vrai, mais les parents ont conscience que les aînés ont grandi et qu'ils sont plus autonomes. Parfois nous aussi, les derniers, nous en avons marre d'être traités comme des gamins ! Beaucoup de personnes préféreraient être considéré en une personne autonome que gamine.

Pour les disputes, ce n'est pas toujours les derniers qui ont raison... Et oui ! Dans la plupart des cas, pour les parents, se sont les plus petits qui viennent chercher les plus grands, et qu'il faut qu'ils arrêtent car sinon, ça va continuer... Et ça, c'est énervant pour nous, qui ne venons pas toujours chercher nos aînés !

Les plus grands sont jugés plus sévèrement car ils savent ce qu'ils font, contrairement aux petits qui n'ont pas totalement conscience de ce qui est bien et mal (je parle des petits de moins de huit ans.) Par exemple, un petit casse un vase, il suffit de bien l'impressionner en lui geulant dessus pour qu'il ne recommence plus. Avec un grand, c'est différent, il va se rebuter et s'en fichier !

Il ne faut pas oublier les avantages : les derniers ont moins de liberté que les aînés ! Il faut qu'ils se couchent plus tôt, ils n'ont pas le droit de sortir...

Quant à ceux qui ont la place du milieu, c'est encore pire ! Ils chopent les inconvénients d'être le dernier des frères et soeurs et l'aîné !

Bien sur, ça varie en fonction des parents, certains marquent vraiment leur préférence ! Ce qui est bien dommage... Mais il n'y a pas de bonne ou mauvaise place parmi les frères et soeurs. C'est bien mieux que d'être enfant unique ! Enfin c'est mon avis personnel...